

Spendenaktion soll eines der ältesten Glockenensembles retten



Kastl. Eines der ältesten Glockenensembles in Süddeutschland hängt im Glockenturm der ehemaligen Klosterkirche St. Peter in Kastl. Seit Januar 2007 ist die größte Glocke, die Stürmerin, verstummt. Sie hat einen Riss. Eine Spendenaktion soll jetzt die Erhaltung der mittelalterlichen Glockenanlage sichern.

Insgesamt 150.000 Euro werden benötigt. Die Sanierung des kulturhistorisch wertvollen Bestandes schlägt mit 90.000 Euro zu Buche. Darin enthalten ist auch das Schweißen der Stürmerin. Auch an den drei anderen Glocken nagt der Zahn der Zeit. Deswegen sollen sie geschont werden. Um das ganze Ensemble doch wenigstens einmal im Jahr erklingen lassen zu können, sollen auch Ersatzglocken gegossen werden. Ersatzglocken für den Alltag. Weitere 60.000 Euro sind dafür fällig. Fast 30.000 Euro haben die Kastler bereits gesammelt. Für den rest werden jetzt Spenden benötigt. Sparkasse Amberg-Sulzbach, Kontonummer 200 471 084, Bankleitzahl 752 500 00, Stichwort: Glocken.